



ADVIERTE RICARDO MONREAL A LAYDA SANORES

Si Morena se divide "no quedará nadie para cerrar la puerta"

El coordinador de los diputados morenistas aseveró que no entrará en confrontación con la gobernadora de Campeche, quien, en respuesta al llamado de Monreal a respetar la división de poderes en esa entidad y, a su vez, cuidar la imagen del partido, lo acusó de tener "un chiquero" en San Lázaro y lo calificó de "hipócrita, cobarde y emblema del nepotismo", durante su programa *El martes del jaguar*.

PATRICIA RAMÍREZ

ALERTA MONREAL ANTE EMBATES DE LAYDA

"Morena ya tiene bastantes conflictos"

El legislador aseguró que no abonará
a la discusión y sentenció que
seguirá apoyando a la Presidenta

El diputado Ricardo Monreal llamó a la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, a no sumar a la división dentro de Morena, "porque si no, no va a quedar nadie en el partido para cerrar la puerta", y aseguró que no entrará a una confrontación con la mandataria.

Sansores San Román, en su programa *El Martes del Jaguar*, acusó al coordinador de los diputados morenistas de tener "un chiquero" en San Lázaro y lo calificó como "hipócrita, cobarde y emblema del nepotismo".

Agregó que el diputado federal intentó "perjudicar a Morena durante la campaña presidencial, lanzando golpes bajos contra Claudia Sheinbaum" y le recriminó su cercanía con Alejandro Moreno, líder del PRI, sugiriendo que mantiene alianzas con la oposición.

"Que no se meta donde no tiene que meterse y que mejor primero cuide su chiquero, que lo ponga en orden, porque él

tiene muchas cosas que hacer que no se da cuenta, y una de esas es que es el que avala y cuida que Alito siga protegido. Todo esto viene porque Monreal es amigo muy cercano de Alejandro Moreno... lo cuida y lo protege y le sigue el juego", sentenció la gobernadora, en respuesta a las críticas de la semana pasada de Monreal por la confrontación entre la gobernadora y los diputados locales de Campeche.

Luego de que Monreal exhortara a Sansores a respetar la división de poderes en Campeche y a no afectar la imagen de Morena, tras el desencuentro con los diputados locales de ese partido, Monreal aseguró que no abonará a la discusión y sentenció que seguirá apoyando a la presidenta Claudia Sheinbaum sobre todo, "porque la división la afecta a ella y al movimiento".

"Morena tiene bastantes conflictos internos, como para poder incendiar otro. La división no me interesa. Morena requiere de mucha unidad y cohesión, no de plei-



OVACIONES

tos. Creo que eso no le ayuda a la presidenta Claudia Sheinbaum y no le ayuda al movimiento y no le ayuda al país", indicó.

Y aunque el legislador se mostró conciliador, subrayando que su intención no era confrontar, sino preservar la cohesión de Morena en un momento delicado, llamó al partido a tener cuidado en la selección de candidatos de cara a las elecciones del próximo año.

Agregó que es comprensible que quienes aspiran a ser candidatos de Morena en las diversas entidades "creen que obtener la candidatura les garantiza el cargo, por las altas preferencias del partido", pero insistió en que la unidad debe prevalecer por encima de todo.

"Creo que es momento de reflexión, no de provocación y menos de incitación a la división. No vale la pena. Le reitero mis respetos a la gobernadora y al Poder Le-

gislativo. Ojalá y puedan reorientar y reconciliar las acciones. No es correcto en estos momentos, donde Morena requiere de unidad, intentar generar alguna situación inconveniente en Campeche", dijo.

Asimismo, Monreal anotó que coordina "un grupo extraordinario de diputados, que han hecho un gran trabajo legislativo todos, incluyendo los diputados y diputadas de Campeche, y ante cualquier circunstancia hay que actuar con medida".

"No estamos en un momento tan espléndido en Morena, y el proceso que viene nos va a tener que inhibir de agresiones a compañeros dentro de Morena. No lo voy a hacer yo. Alguien tiene que mostrar serenidad, alguien tiene que mostrar altura de miras, alguien tiene que mostrar prudencia, porque si no, no va a quedar quien cierre la puerta en nuestro movimiento. Entonces, no me interesa una di-

ferencia personal con nadie. No es el momento, ni ahora ni nunca", insistió.

“

RICARDO MONREAL
DIPUTADO DE MORENA

No estamos en un momento tan espléndido en Morena, y el proceso que viene nos va a tener que inhibir de agresiones a compañeros

PUERTA ABIERTA

RICARDO MONREAL confirmó que los 500 diputados federales en funciones podrán aspirar a reelegirse en las elecciones intermedias de 2027.

FOTOS: CUARTOSCURO.COM



Layda Sansores, gobernadora de Campeche, en un Informe de gobierno.